

KATJA VILLETTE



In tiefer Trauer haben wir Abschied von unserer geschätzten und überaus beliebten Mitstreiterin genommen. Katja Villette, die am 21. Juli 2022 von uns gegangen ist.

Katja fand den Weg zum Basketball über ihre Kinder, Alina und Jan-Lukas, die beide beim TuS Ebstorf Basketball spielten. Schnell entwickelte Katja selbst eine große Leidenschaft für diesen Sport und unterstützte die Basketballabteilung über viele Jahre mit unglaublichem Engagement. Katja unterstützte uns tatkräftig, wann immer Hilfe benötigt wurde. Egal ob es um den Eintritt und das Catering bei den Heimspielen der Ebstorf Heide Knights ging, um die Schiedsrichterabrechnungen oder um die Organisation der Busfahrten zu Auswärtsspielen – Katja war immer zur Stelle.

Ihr unermüdlicher Einsatz und ihre Bereitschaft, jedem mit einem Lächeln, einer Tasse Kaffee und einem offenen Ohr zu begegnen, prägten ihre Persönlichkeit. Katja war äußerst kameradschaftlich, freundlich und zuverlässig. Sie hatte das Herz am rechten Fleck!

Die gesamte Basketballabteilung des TuS Ebstorf möchte ihr von Herzen für die wundervolle gemeinsame Zeit danken, die wir mit ihr erleben durften. Katjas Engagement und ihre positive Ausstrahlung haben uns alle inspiriert und bereichert. Ihr Fehlen ist schmerzlich spürbar, doch wir werden sie stets in ehrender Erinnerung behalten. Jedes Heimspiel, sei es bei den Herren oder der Jugend, hinterlässt ohne sie eine Lücke.

Dein Einsatz, deine Großzügigkeit und Deine Hilfsbereitschaft bleiben unvergessen. Wir werden dich stets als Vorbild für Teamgeist und Hingabe in Erinnerung behalten.

Katja, du fehlst uns!